

Ref. No. 1009957 of 06.06.2025

Zaporizhzhia

EUROPEAN UNION'S REACH REGULATION - DECLARATION CERTIFICATE

Dear Customers,

After careful evaluation of the European Union Regulation (EC) 1907/2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH), **Public Joint Stock Company «Integrated Iron & Steel Works «Zaporizhstal»** hereby certifies that the steel products manufactured by **PJSC «Zaporizhstal»** fully meet the related requirements of REACH:

1. Under the structure of the REACH Regulation, **PJSC «Zaporizhstal»** is a manufacturer of «articles» for our EU customers (according to ECHA's guidance for articles, steel coils, plates, sheets, bars, wire rods that are considered as articles). Our articles do not involve the «intentional release of substances». Accordingly, we foresee no registration or preregistration requirements for the products we supply to you.
2. In respect of the requirements of Article 33 of REACH: Obligation to communicate information on substances content in articles. We declare that none of the SVHCs (the Candidate List of Substances of Very High Concern currently released by ECHA till the date of January 21, 2025) is present in steel products made by **Public Joint Stock Company «Integrated Iron & Steel Works «Zaporizhstal»** (as well as in the package) in quantity totaling in a concentration equal or above 0.1%.
3. In respect of the requirements of Article 67 of REACH: A substance, itself, in a preparation or in an article, for which Annex XVII contains restrictions, shall not be manufactured, placed on the market, or used unless it complies with the conditions mentioned in those restrictions. We declare that none of the restricted substances is present in steel products made by **PJSC «Zaporizhstal»** (as well as in the package) in quantity totaling in a concentration equal or above 0.1%.
As REACH Regulation is updated frequently, for the major changes afterwards, such as the addition of SVHC substances into Annex XIV, the addition of restricted substances in Annex XVII, **PJSC «Zaporizhstal»** will evaluate the further revise in time and update this declaration in order to reflect those changes.
The Company hereby also states that it is not subject to the application of the European Union Regulation 1272/2008 (CLP), as a consequence thereof we are not obliged to issue any safety data sheets for our products (or articles).
None of the substances in products is listed in Annex XIV of the REACH Regulation.

Director of Production Process & Quality



Andrii Kravets

Публичное акционерное общество

Запорожский металлургический комбинат

«ЗАПОРОЖСТАЛЬ»

Южное шоссе, 72,
г. Запорожье, 69008, Украина
Факс: (061) 213-18-58
E-mail: office@zaporizhstal.com
Текущий счет № 26007962490637
в АО «Первый Украинский Международный Банк»,
МФО 334851

№ 1009957 от 06.01.2015

Запорожье

РЕГЛАМЕНТ ЕВРОПЕЙСКОГО СОЮЗА, РЕГУЛИРУЮЩИЙ ПРОИЗВОДСТВО И ОБОРОТ ВСЕХ ХИМИЧЕСКИХ ВЕЩЕСТВ (REACH) – ДЕКЛАРАЦИЯ

Уважаемые заказчики,

После тщательной оценки Регламента Европейского Союза (ЕС) 1907/2006 в отношении регистрации, оценки, разрешения и ограничения использования химических веществ (REACH), ПАО «Запорожсталь» настоящим свидетельствует, что металлопродукция, изготовленная на ПАО «Запорожсталь», полностью отвечает требованиям Регламента REACH:

1. В соответствии со структурой Регламента REACH, ПАО «Запорожсталь» является производителем «изделий» для наших заказчиков в ЕС (согласно руководству Европейского агентства по химикатам (ECHA), для изделий, стальных рулонов, толстого листа, тонкого листа, сортового проката, катанки, которые считаются изделиями). Наши изделия не предполагают «преднамеренное высвобождение веществ». Соответственно, мы не предусматриваем требование регистрации или предварительной регистрации для продукции, которую мы поставляем вам.

2. В соответствии с требованиями Статьи 33 Регламента REACH: Обязанность сообщать информацию о содержании веществ в изделиях. Мы заявляем, что ни одно из особо опасных веществ (SVHC) (Перечень особо опасных веществ-кандидатов, выпущенный Европейским химическим агентством (ECHA) до даты 21.01.2025 г.) не присутствует в металлопродукции (а также в упаковке) ПАО «Запорожсталь» в количестве, в общей сумме концентрации равной или превышающей 0,1%.

3. В соответствии с требованиями Статьи 67 Регламента REACH: Вещество само по себе в препарате или в изделии, по отношению к которому в Приложении XVII содержится ограничение, не может изготавливаться, размещаться на рынке или использоваться, пока оно не будет соответствовать условиям такого ограничения. Мы заявляем, что ни одно из попадающих под ограничение веществ не присутствует в металлопродукции (а также в упаковке) ПАО «Запорожсталь» в количестве, в общей сумме концентрации равной или превышающей 0,1%.

Поскольку Регламент REACH часто обновляется, для серьезных изменений впоследствии, таких как добавление особо опасных веществ (SVHC) в Приложение XIV, добавление запрещенных веществ в Приложение XVII, ПАО «Запорожсталь» будет анализировать дальнейший пересмотр через время и обновлять это заявление, чтобы отразить эти изменения. Компания настоящим также заявляет, что она не является компанией, на которую распространяется применение Правил Европейского Союза п. 1272/2008 (CLP), вследствие чего, мы не обязаны выдавать паспорта безопасности для нашей продукции (или изделий).

Ни одно из веществ в продукции не указано в Приложении XIV к Регламенту REACH.

И.о. директора по технологии и качеству



А.В. Кравец